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É DE FA(O)TO
REFORMA DO SALÃO DOS VICENTINOS

O presidente da Câmara, vereador Júnior Martins (Cidadania) garantiu aos moradores do bairro Renascença, que está
praticamente assegurada a reforma do Salão dos Vicentinos, a partir de reunião realizada com o prefeito Humberto Souto e o
vice-prefeito Guilherme Guimarães. O projeto, segundo o parlamentar, já foi feito todo o impacto financeiro e deverá ser
encaminhado a esta casa para apreciação e aprovação. Aproveitou para pedir apoio de todos os pares. A reforma têm como
objetivo melhorar o ambiente para acolher as pessoas que precisam frequentar o local para velarem seus entes, com mais
segurança. O salão, além de abrigar os velórios, também é utilizado para reuniões diversas. Ainda de acordo com o presidente
da Casa, a reforma do Salão dos Vicentinos encurtará distância, já que os moradores têm que se deslocar para outros bairros
para velar seus entes queridos. “A reforma é uma maneira de mostrar o respeito que temos com a população, garantindo mais
comodidade e conforto durante os velórios.”

CAPS PARA O MARACANÃ

A saúde continua sendo pauta importante na
edilidade montes-clarina. Representando o
Grande Maracanã, o segundo-secretário da
Casa, vereador Wilton Dias (PTB) cobrou do
pessoal do Palácio Cula Mangabeira, estudo
de viabilidade para construção de um Centro
de Atenção Psicossocial – CAPS, naquela
região. O parlamentar argumenta que a
quantidade de pessoas com transtornos
mentais aumentou demasiadamente após a
pandemia, e uma forma de dar melhor
assistência, seria a construção de novo CAPS
na região que abrange mais de 27 bairros e
que precisa de maior assistência na érea de
saúde mental.

SAÚDE NA ZONA RURAL

Ainda sobre a saúde, a vereadora Graça da
Casa do Motor (União) apontou a necessidade
de implantação de um programa de
atendimento médico nos finais de semana
nos ESF’s rurais e distritos. Neste sentido,
apresentou requerimento que foi aprovado
pelos pares. Para sustentar o seu pedido,
Graça assinalou as dificuldades enfrentadas
pelos moradores dos distritos e comunidades
rurais, como a falta de atendimento médico
nos finais de semana e feriado. Devido o
crescimento populacional na zona rural do
município, defende o retorno dos plantões
nos finais de semana, pelos menos nos 11
distritos. Com a palavra a secreta da Saúde.

PASSARELA SOBRE O CARRAPATO

De olho na segurança dos pedestres do bairro
Jardim Primavera, o vereador Sóter Magno
(PSD) apresentou requerimento cobrando a
construção de uma passarela no lado direito
da ponte sobre o rio Carrapato, no sentido
centro-bairro. A reivindicação é uma antiga
cobrança dos moradores, já que a passarela
feita no sentido oposto não atende aos
transeuntes, sendo que a maioria que utiliza
a via diariamente é de idosos e crianças.

ESTRADAS DA ZONA RURAL
O grande volume de chuvas que estão caindo
sobre a cidade, trouxe de volta, alguns
problemas crônicos, principalmente para os
moradores que residem na zona rural e que
precisam utilizar as estradas. Para minimizar
a situação, o vereador Valdecy Contador
(Cidadania) solicitou o patrolamento e
cascalhamento em estradas de Cachoeira de
Miralta. Já o seu colega, Eldair Samambaia
(PSD), cobrou a instalação de manilhas na
comunidade rural de Rio da Serra.

TERRENO PARA O MESA BRASIL

A vereadora Maria Helena Lopes (MDB) esteve reunida na sexta-feira (09), com o
prefeito Humberto Souto e representantes do Sindcomércio, Sindicarnes, Sistema
Fecomércio MG, Sesc e Senac. Na pauta, a doação de um terreno para construção do
galpão que vai abrigar produtos e insumos do Programa Mesa Brasil. Caso se
concretize esta parceria, no local a ser doado será construído uma sede moderna,
sendo o maior polo de captação, armazenamento e distribuição de alimentos às
famílias carentes do Estado de Minas Gerais. Ainda em tempo, o Mesa Brasil é um
programa de Segurança Alimentar, Nutricional e Apoio Social do Sesc que há 20
anos fomenta parcerias para arrecadação de alimentos e produtos com o objetivo
de apoiar entidades sociais e mediadoras que atendem pessoas em situação de
vulnerabilidade social em Minas Gerais.

PROGRAMA DE REGULARIZAÇÃO FUNDIÁRIA RURAL
Tema que recebeu destaque por parte
do parlamento municipal, visando a
criação do Programa de Regularização
Fundiária Rural, foi apresentado pelo
primeiro-secretário da Mesa Diretora,
vereador Igor Dias (União). Solicitou ao
executivo estudo de viabilidade para
que o programa seja criado. A
regularização, segundo o parlamentar,
contribui para o desenvolvimento
econômico e social, reduzindo os
conflitos, estimulando o investimento
no campo e na cidade. Além de
contribuir para a conservação ambiental,
ao garantir a ocupação sustentável das
terras.

PONTE LIGANDO BAIRRO
Ainda sobre a construção de ponte, outro vereador que também fez uma cobrança
neste sentido foi o vereador Edson Cabeleireiro (PV). Sua solicitação foi pela
construção de uma ponte na rua 16, entre os bairros Santo Amaro e Olga Benário. A
obra, segundo o vereador, vai garantir mais segurança além da melhora do tráfego
na região.

OBRAS NO CASTELO
BRANCO E RIO CEDRO

Importantes conquistas para os moradores da
Vila Castelo Branco e do residencial Rio do
Cedro, mereceu destaque por parte do
vereador Cláudio Rodrigues (Rede), como a
realização das obras do Cemei, de uma escola,
assim como o asfaltamento de ruas. O
parlamentar destacou ainda, a regularização da
energia, água e esgoto dos bairros e que em
breve será licitada a construção de uma Unidade
de Saúde na região. Ele elogiou a atual
administração Humberto Souto por se
preocupar em atender os bairros, nos principais
gargalos, como Infraestrutura, saúde e
educação.

REFORMAS DE QUADRAS
O esporte ganhou coro de dois vereadores, Elair
Gomes (MDB) que reivindicou a reforma da
quadra da praça João Paulo II, no bairro Antônio
Pimenta, e Reinaldo Carrapicho (PRB) que
cobrou da secretária de Esportes, Juliana
Peixoto, a reforma da quadra do bairro Nova
Morada. As quadras, segundo os edis, são
espaços centrais nos bairros, proporcionando
atividades saudáveis para crianças, jovens e
adultos. No entanto, devido ao desgaste natural
ao longo dos anos, é imperativo que a estrutura
seja revitalizada para garantir um ambiente
seguro e adequado para o desenvolvimento
dessas atividades.

DRENAGEM DA LEONEL
BEIRÃO DE JESUS

A avenida Leonel Beirão de Jesus continua
apresentando problemas recorrentes,
relacionados a falta de infraestrutura em sua
rede de esgoto, principalmente durante o
período chuvoso. Em busca de uma solução
definitiva e para evitar os transtornos habituais
e prejuízos aos moradores, o vereador Stalin
Cordeiro (Pode) solicitou obras de
recapeamento e drenagem naquela via. As
obras, segundo o parlamentar, ajudarão a
reduzir alagamentos, melhorar a qualidade de
vida e garantir cidadania das pessoas.


